

～えかお いっぱい 吉之元小学校～

吉之元小学校だより（令和元年7月号）

いろはかえで

スマイル フォーティーン(14)

七夕飾りを作りました！



PTAの今里様に持ってきていただいた笹竹に、七夕飾りを付けて、表現広場に飾りました。子どもたちのかわいらしいお願い事が、たくさん飾られました。

7月の参観日

7月5日(金)は参観日でした。各学級とも、保護者に加えて学校運営協議会委員の皆様も参観に来られ、日頃とは違う大勢に見守られながらの授業に、子どもたちは少々緊張気味でした。その中で、発表等によく頑張っていました。

その後保護者の方にはランチルームで全校懇談会・学級別懇談会を行い、夏休みの過ごし方や家庭学習についての説明を聞いていただきました。



【目標】自ら学び
思いやりをもって
実践する児童の育成

○TEL 33-1800 FAX 33-1814

○http://cms.miyazaki-c.ed.jp/
1318/htdocs/ (ホームページURL)

かんがえる子
がんばる子
たくましい子

今後の主な行事<予定>

【7月】

17日(水)：くれよん号来校

19日(金)：プール納会(予定)

22日(月)：1学期終業式

23日(火)～夏季休業日～8/25(日)まで

23日(火)：パワーアップディ・お弁当の日

23日(火)・25日(木)：プール開放(13:30～15:30)

27日(土)：親子キャンプ

28日(日)：親子キャンプ

夏季休業中、地域の皆様の見守りを
よろしくお願いいたします。

【8月】

1日(木)：登校日

運動会企画委員会(18:30～)

- ・生活リズムを大切にしましょう。
- ・食生活に気をつけましょう。
- ・むし歯の治療をしましょう。
- ・夏の病気(熱中症等)に気をつけましょう。
- ・1学期の学習の復習をしておきましょう。
- ・2学期の準備をしておきましょう。

【学校閉校日】8/13(火)～16(金)

26日(月)：2学期始業式

運動会実行委員会(19:00～)



30日(金)：避難訓練

【9月】

1日(日)：PTA奉仕作業

3日(火)：参観日・給食交流会



12日(木)：振替休業日【9/14の振替】

14日(土)：運動会前日準備

15日(日)：運動会

17日(火)：振替休業日【9/15の振替】

交通安全教室

6月24日(月)、交通安全協会の指導員の方に来ていただき、交通安全教室を行いました。登下校時の注意事項の中でも特に交差点や歩道を歩くときについて、具体的に教えていただきました。また、運動場にラインを引き、信号機の模型で演示しながら実際に体験しました。



第2回 NN学習 (合同学習)

6月21日(金)、西岳小学校において、西岳小学校・夏尾小学校・吉之元小学校の3校の全児童が集まっての合同学習を行いました。小規模校の児童が集まり、各学年、各教科等の学習内容に適した人数や学習形態で授業を行うことにより、児童一人一人の「主体的・対話的で深い学び」の場を保障するということと、同地区の仲間として、協力しながら活動する態度を育成し、交流を深めるというねらいがあります。

今回は、各学校からバスで移動し体育館ではじめの会を行った後、「語り部：竹原由紀子による都城の民話」の鑑賞教室に中学生も加わって、全員で参加しました。都城、中でも西岳・吉之元地区にも古い民話が伝えられていたということで、みんな熱心に聞き入っていました。

給食や昼休みをはさみ合同授業では、1・2年生は「学級活動」〔言われるとうれしいことば〕を、3年生は「国語」〔こそあど言葉を使い分けよう〕を、4年生は「国語」〔ことわざブックを作ろう〕を、5・6年生は「体育」〔水泳〕を行いました。

それぞれの場面・学習で、子どもたちは交流を深めながら、お互いの考え方や意見を聞き、自らの考えを深めていました。



学校運営協議会を開催しました。

学校運営協議会は吉之元小学校・西岳小学校・西岳中学校合同で開催しています。

第1回を5月22日(水)19:00から、西岳地区公民館において行いました。まず全体会で学校運営協議会の制度概要の説明、各学校より学校経営方針の説明、質疑等を行った後、会長等の役員を選出しました。

会長:松栄様(西岳中)
副会長:吉盛様(西岳小)
副会長:竹松様(吉之元)
にお願いすることになりました。学校別協議では委嘱状交付、年間計画確認、情報交換等を行いました。

第2回は7月5日(金)13:30から、吉之元小学校図書室において開催しました。全体会で、3校での共通した学力向上に関する取組等の説明を行い、その後、吉之元小学校の授業の様子を参観していただきました。それから、再び図書室に戻り、学校別に取組や活動に関する協議・情報交換等を行いました。

学校・家庭・地域社会が一体となって学校づくりに取り組み、地域に開かれ、地域に支えられる学校づくりを進めるために、積極的な支援体制を確立していきたいと思います。よろしくお願ひいたします。

校舎内への雨漏りがたびたびありましたが、校舎の防水改修工事（校舎の屋根・屋上全体の張り替え）が行われることになりました。

7月4日(木)、工事のために校舎の屋根・屋上まで上がるための足場が、職員室北側に組まれました。工事期間は8月いっぱいの予定です。

『学校ホームページ更新中』

様々な話題を提供中です。ぜひご覧ください。
ホームページのURLは、学校通信右上をご覧ください。

